



**Russmedia
Verlag GmbH**
Gutenbergstraße 1
A-6858 Schwarzach
T +43 5572 501-500
F +43 5572 501-140
vorarlbergernachrichten.at

FN 59392i
LG Feldkirch
DVR: 95949
UID-Nr.: ATU 35560905

VN neu mit digitaler Abendausgabe

Von Sonntag bis Freitag kurz vor 19 Uhr lokale Nachrichten am Smartphone und Tablet abrufbar

Schwarzach. Die Vorarlberger Nachrichten bringen seit 13. Juni 2014 eine digitale Abendausgabe heraus. Von Sonntag bis Freitag können sich die Abonnentinnen und Abonnenten der VN-Digital über eine mobile App täglich kurz vor 19 Uhr mit aktuellen lokalen Nachrichten versorgen. Die VN bieten die Zugangssoftware in zwei Versionen für die Betriebssysteme Android und iOS an. Die Apps können auf Tablets und Smartphones gratis heruntergeladen werden.

Mit der digitalen Abendausgabe für Abonnenten der VN-Digital erweitert die reichweitenstärkste Tageszeitung im westlichsten Bundesland Österreichs, die seit 16. November 1945 ununterbrochen in der Printausgabe am Markt ist, ihr Informationsangebot entscheidend. In Zusammenarbeit mit der Austria Presse Agentur gelang es, in kurzer Zeit das neue Online-Angebot zu entwickeln, das lokale Nachrichten aus allen Ressorts umfasst. Beiträge aus den Bürgerforen in 96 Gemeinden kommen ebenso vor wie kompakte News zu lokalpolitischen Themen oder Datenjournalismus.

Hintergrundinfo schon am Vorabend

„Wir freuen uns sehr, unserer Leserschaft als erste Lokaltageszeitung Österreichs mit der digitalen VN-Abendausgabe topaktuell schon am Vorabend, kurz vor 19 Uhr, einen Wissensvorsprung über die wichtigsten lokalen Themen ermöglichen zu können. Mit exklusiven Hintergrundberichten, fundierten Meinungen, bewegenden Schicksalen und Ereignissen sowie gesellschaftspolitischen Entwicklungen, die uns alle betreffen, sind Sie schon abends umfassend informiert. So wird das Angebot für die VN-Leser um einen wertvollen Service erweitert“, so Chefredakteurin Verena Daum-Kuzmanovic zur neuen VN-Abendausgabe.

Die VN haben als erste Tageszeitung weltweit den Vierfarbdruck standardisiert. Am 5. Juni 2006 wurden die Vorarlberger Nachrichten auf dem 59. Weltkongress der Zeitungen (World Newspaper Congress) in Moskau als „Newspaper of the Year“ ausgezeichnet. In ihrer fast 70-jährigen Geschichte haben die VN erst ein einziges Mal eine – freilich analoge – Abendausgabe produziert, am Abend des 11. September 2001.